
 
In den Kinderkrippen seien allerdings bereits seit vielen Jahren 3 Kräfte statt 2 eingesetzt. 
Hierzu verweist BM Böhling auf eine Gesetzesinitiative, wonach in den Krippen grundsätzlich 
drei Kräfte eingesetzt werden sollen.  


